

# Aureingungstag



Der Nationalpark Donau-Auen ist nicht nur Lebensraum vieler selten gewordener Tier- und Pflanzenarten. Er ist, nicht zuletzt durch seine große Stadtnähe, auch intensiv genutzter Erholungsraum für hunderttausende Wiener Lufthungrige und NaturliebhaberInnen.

Wir - die 1a und 2b - verbrachten unter Anleitung des Vereins UmweltBildungWien gemeinsam mit dem [Forstamt der Stadt Wien](#) einen Tag (18.3.2010) in der Lobau und halfen mit die Lobau vom unliebsamen Abfall zu befreien und so 'nebenbei' zu lernen, wie bedeutsam es ist, sich in der Natur 'richtig' - das heißt umweltschonend und achtsam - zu verhalten. Im Anschluss hatten wir noch viel Spaß am Auspielplatz!

